



**Pressemitteilung Nr. 051**

Datum 01.04.2021

**Ostergrüße im Stadtgebiet**

Putzige Holzhasen und Ostereier grüßen überall im Stadtgebiet auf den Kreiseln und Blumenbeeten. Die Idee und deren Umsetzung kam aus den Reihen des Betriebshofes. Bürgermeisterin Lisa Hensler bedankte sich stellvertretend für alle, die an diesem schönen Figurenschmuck beteiligt waren, bei ZBN-Leiter Achmed Achour sowie der Revierleitung Dirk Zeyer und Jasmin Schaum: „Die sind wirklich toll. Mich haben schon viele gefragt, wo diese Figuren zu erwerben wären, aber es gibt sie nur exklusiv bei der Stadt“, so Lisa Hensler. „Ich freue mich schon auf weitere kreative Ideen zur Verschönerung des Stadtgebietes. Herzlichen Dank dafür!“